



## **Bear Creek Mining Informa De Los Resultados Financieros Y Operativos Del Tercer Trimestre De 2023**

**24 de noviembre de 2023, Vancouver, B.C.** - Bear Creek Mining Corporation ("Bear Creek" o la "Compañía") (TSXV: BCM) (OTCQX: BCEKF) (BVL: BCM) informa de sus resultados financieros consolidados condensados provisionales correspondientes a los tres y nueve meses finalizados el 30 de septiembre de 2023 ("T3 2023"). Los importes monetarios de este comunicado de prensa se expresan en dólares estadounidenses, a menos que se indique lo contrario.

Este comunicado de prensa debe leerse junto con los estados financieros consolidados condensados provisionales de la empresa y el análisis y discusión de gestión ("MD&A") correspondientes a los tres y nueve meses finalizados el 30 de septiembre de 2023, que están disponibles en SEDAR+ ([www.sedarplus.ca](http://www.sedarplus.ca)) y en el sitio web de la empresa ([www.bearcreekmining.com](http://www.bearcreekmining.com)).

### **Panorama general - Evolución de la empresa y resultados técnicos**

Los esfuerzos de Bear Creek para mejorar el rendimiento de la mina de oro Mercedes en Sonora, México ("Mercedes") y para mejorar la situación financiera de la empresa continuaron durante el tercer trimestre de 2023. Más notablemente, la Compañía celebró dos acuerdos de reestructuración significativos para refinanciar y extender las obligaciones de deuda actuales y a corto plazo hasta 2028 y para mejorar la capacidad de Mercedes de producir flujo de efectivo libre a través de una reducción significativa de las obligaciones de flujo de oro y plata. La Compañía también completó dos aumentos de capital durante y después del final del tercer trimestre de 2023. Estas transacciones incluyen:

- Un acuerdo de reestructuración con Equinox Gold Corp. ("Equinox Gold") para convertir un pasivo corriente de 26 millones de dólares en una obligación no corriente mediante la emisión de un pagaré convertible a cinco años (el "EQX P-Note") a un tipo de interés competitivo. El EQX P-Note fue aprobado por los accionistas de la Compañía en una reunión celebrada el 21 de septiembre de 2023 y el EQX P-Note se emitió con posterioridad al final del tercer trimestre de 2023. La aprobación final de la TSX Venture Exchange ("TSX-V") está pendiente.
- Un acuerdo de reestructuración (el "Acuerdo de reestructuración") con Sandstorm Gold Ltd. y sus filiales (colectivamente "Sandstorm") para reducir las obligaciones de entrega de flujos de oro y plata de Mercedes a corto plazo y refinanciar y ampliar la deuda contraída con Sandstorm. El cierre de la reestructuración de Sandstorm está sujeto a la aprobación de TSX-V.
- Finalización de una financiación de colocación privada para recaudar un total de aproximadamente 8.2 millones de dólares canadienses en julio de 2023 y finalización de una financiación de compra de 9.5 millones de dólares canadienses en octubre de 2023.

A continuación se ofrecen más detalles sobre estas transacciones, así como en los comunicados de prensa de la empresa de fechas 5 de julio, 13 de septiembre, 21 de septiembre, 28 de septiembre, 5 de octubre, 12 de octubre y 19 de octubre de 2023.

La mina Mercedes no ha logrado alcanzar las leyes de oro previstas en los planes de explotación y los modelos geológicos que la empresa heredó al adquirir Mercedes en abril de 2022. La empresa ha identificado los factores subyacentes y ha tomado medidas para mejorar el modelo geológico, aumentar el desarrollo, reducir los costos, eliminar las ineficiencias operativas y mejorar la dotación de personal en Mercedes. Si bien estos esfuerzos han

tenido éxito en gran medida, las deficiencias en el desarrollo y las malas condiciones del terreno en determinadas explotaciones siguieron afectando a las operaciones de Mercedes durante el tercer trimestre de 2023. Tras el final del trimestre, Bear Creek revisó sus previsiones de producción de oro para 2023 a 39,000 – 45,000 onzas . No se revisó ninguna otra orientación. Los esfuerzos para identificar y superar las barreras restantes están en curso y la Compañía ha tomado medidas para acortar su tiempo de respuesta a medida que continúa trabajando para aumentar aún más el desarrollo subterráneo, mejorar los grados de procesamiento y reducir la dilución. Incluido en estos cambios operativos es un esfuerzo dedicado a reunir un equipo cualificado que comparte el enfoque de la Compañía en la rentabilidad de Mercedes. El Directorio de Bear Creek (el "Directorio") y la dirección creen que Mercedes cuenta con los elementos necesarios para mejorar la producción anual, descubrir mineralización adicional, reducir costos y aportar un flujo de caja libre significativo, y la empresa está trabajando sin descanso para proporcionar las herramientas operativas estratégicas y los recursos financieros suficientes para que estas mejoras se hagan realidad.

La empresa ha anunciado el nombramiento de dos nuevas directoras, Sandra Daycock y Susan Toews, y de un nuevo director de operaciones, Brian Peer, el 11 de noviembre de 2023. Sandra y Susan aportarán su experiencia acumulada en materia financiera, jurídica, estratégica y de gobernanza a la dirección de la Compañía, y con más de tres décadas de experiencia práctica en operaciones mineras en todo el continente americano, Brian es una adición bienvenida al equipo directivo superior de la Compañía. Durante el tercer trimestre de 2023, Erfan Kazemi se retiró de la Junta para concentrarse en sus otras obligaciones empresariales, y el 11 de septiembre de 2023 la Compañía anunció que Tony Hawkshaw, ex CEO de la Compañía, se había retirado de la Junta por razones médicas. El Sr. Hawkshaw falleció el 4 de noviembre de 2023.

Eric Caba, Presidente y Consejero Delegado de Bear Creek, declaró: "Estamos abordando sistemáticamente los retos a corto plazo que tenemos por delante para hacer realidad el potencial de Mercedes y recuperar el valor perdido a lo largo del último año. La reestructuración de la deuda y la carga de la corriente ha establecido Bear Creek para comenzar la generación de efectivo positivo en el futuro y seguir avanzando Corani, nuestro activo piedra angular. Estamos creando un equipo técnico y de gestión, apoyado por el Directorio, que se centra en aumentar los márgenes y la producción. Estos cambios técnicos y de gestión están empezando a marcar la diferencia en Mercedes y seguimos entusiasmados con el largo plazo."

### Resultados financieros y de producción del tercer trimestre de 2023

<b>Resultados financieros</b> (en miles de dólares, excepto los importes por acción)	<b>Tres meses 30 de septiembre de 2023</b>	<b>Nueve meses finalizados el 30 de septiembre de 2023</b>
Ingresos	\$18,805	\$62,976
Ganancias (pérdidas) globales después de impuestos	\$(9,783)	\$(29,042)
Ganancias (pérdidas) globales por acción <sup>(1)</sup>	\$(0.06)	\$(0.18)
Efectivo procedente de (utilizado en) actividades de explotación		\$2,036
Efectivo procedente de (utilizado en) actividades de inversión		\$(12,247)
Efectivo procedente de (utilizado en) actividades de financiación		\$8,400
Acciones medias ponderadas durante el periodo	167,547,723	158,953,329
Acciones emitidas y en circulación al final del periodo	171,365,386	171,365,386

Hechos destacados de Mercedes	Q3 2023
Onzas de oro producidas	9,155
Onzas de plata producidas	33,686
Onzas equivalentes de oro <sup>(2)</sup> ("GEOs") vendidas	9,815
Costos en efectivo por GEO vendido <sup>(3)</sup>	\$1,329
AISC por GEO vendido <sup>(3)</sup>	\$1,949
Toneladas extraídas (miles)	123.5
Toneladas procesadas (miles)	126.2
Ley media de oro extraído (g/t)	2.79
Ley media de oro procesado (g/t)	2.40
Tasa de recuperación del oro	93.98%

(1) Los importes por acción se basan en la media ponderada de acciones durante el periodo.

(2) Los GEO comprenden oro y plata, con onzas de plata convertidas a un número equivalente de onzas de oro a una relación equivalente al último precio PM LBMA del oro y la plata en la fecha de cierre del periodo. Para el tercer trimestre de 2023, la relación entre el precio de la plata y el del oro era de 81:1.

(3) Medida no NIIF. Para más información, véase el apartado "Medidas no basadas en las NIIF".

## Mina de oro Mercedes, México

### Seguridad

La mina Mercedes tuvo un incidente con pérdida de tiempo ("LTI"), un incidente de trabajo restringido y ningún incidente de tratamiento médico durante el 3T 2023. Durante el tercer trimestre de 2023 no se produjeron incidentes medioambientales notificables.

### Plan y desarrollo de la mina

Los cambios en los métodos de minería iniciados durante el segundo trimestre de 2023, de corte y relleno en los yacimientos de Marianas y San Martín a minería de cámaras y pilares en San Martín y espeleología de subnivel y rebaje de subnivel en Marianas, han demostrado ser beneficiosos con un aumento de la eficiencia del trabajo de desarrollo, ya que hay más toneladas de mineral disponibles por metro de desarrollo. Sin embargo, debido a la mala calidad de la roca en algunas zonas del yacimiento de Marianas, se siguen evaluando los métodos de extracción actualmente en uso en un esfuerzo por minimizar la dilución excesiva. Estos problemas de calidad de la roca requirieron el desarrollo no planificado de una rampa de derivación y una rampa de ventilación paralela, lo que se manifestó en menores leyes disponibles para ser procesadas durante el trimestre. A pesar de estos desafíos, **el desarrollo de la mina en el T3 2023 continuó mejorando a lo largo del trimestre, produciendo un aumento del 31% en los metros de desarrollo (de 1,364 metros durante el T2 2023 a 1,791 metros durante el T3 2023).**

Los cambios en los métodos de extracción durante el segundo trimestre de 2023 tuvieron un impacto significativo y positivo en los costos de extracción a partir de mayo de 2023. **Los costos promedios de minería en Mercedes han disminuido de 80.84 dólares por tonelada de mineral extraído durante los cuatro primeros meses del año a 68.37 dólares por tonelada de mineral extraído durante el periodo comprendido entre el 1 de mayo y el 30 de septiembre de 2023; una disminución de aproximadamente el 15%.** Se espera que los costos de minería por tonelada de mineral extraído continúen disminuyendo durante el último trimestre de 2023 a medida que se optimicen aún más los métodos de minería y la Compañía implemente controles y supervisión más rigurosos sobre las prácticas de voladura y control del terreno. En el Informe de Gestión de la Compañía correspondiente a los tres y nueve meses finalizados el 30 de septiembre de 2023 se ofrecen detalles adicionales sobre la disminución de los costos de minería por tonelada, que son una medida no incluida en las NIIF, y su conciliación con los costos de producción.

### Exploración

La perforación de delineación centrada en avances dentro de los depósitos Marianas, San Martín, Rey de Oro, Diluvio y Lupita en Mercedes aumentó durante el T3 2023. Los resultados de la perforación de delineación en

Mercedes anunciados durante el tercer trimestre de 2023 incluyeron numerosas intercepciones con leyes de oro sustancialmente superiores a los recursos actualmente definidos, incluyendo hasta 62.6 g/t de oro en 5.2 m de ancho verdadero en el yacimiento de Marianas. Esta perforación también encontró zonas de intensa complejidad estructural, incluyendo brechas hidrotermales, que en combinación con mayores leyes de oro y plata pueden apuntar a una mayor proximidad a las estructuras de origen de la mineralización en el distrito de Mercedes y son un buen augurio para el futuro potencial de exploración. Los detalles completos de los resultados de perforación emitidos durante el segundo trimestre de 2023 se proporcionan en el comunicado de prensa de la empresa de fecha 3 de agosto de 2023.

#### *Outlook*

La empresa ha emprendido la actualización y revisión de la modelización geológica de Mercedes, la modelización de los bloques de reservas, la optimización de la metodología minera y la secuenciación de las minas, todo lo cual sigue progresando. Se están llevando a cabo perforaciones subterráneas de delineación agresivas, que proporcionan a la empresa los medios para convertir los recursos en reservas mientras continúa la producción. La Compañía espera que el impacto de los resultados de la perforación, la optimización de la metodología minera, la implementación de una mayor supervisión y los controles para mejorar las voladuras y el control del terreno respalden la producción final de 2023 de 39,000 a 45,000 onzas, tal como se anunció el 20 de octubre de 2023. La perforación de exploración centrada en los objetivos Marianas Deep, Marianas Extension y San Martin Displacement está programada para reiniciarse en el cuarto trimestre de 2023.

El yacimiento de Marianas ha contribuido significativamente a la producción de Mercedes durante 2023, tendencia que se espera que continúe en 2024. Marianas es también un componente vital de los planes a largo plazo de la empresa para Mercedes. Marianas se encuentra en la prolífica tendencia estructural de Mercedes, que ha contribuido con más de 3,5 millones de toneladas de mineral y más de 580.000 onzas de oro a la producción histórica de la mina desde 2011. El conocimiento del yacimiento por parte de Bear Creek está evolucionando con la perforación de delineación adicional y la perforación de exploración de superficie proyectada tanto a lo largo del rumbo como por debajo de los trabajos existentes en Marianas.

Las toneladas extraídas del yacimiento de San Martín aumentaron de 400 a casi 600 toneladas diarias durante el tercer trimestre de 2023, y se esperan mejoras tanto en el tonelaje (a más de 800 toneladas diarias) como en la ley en el cuarto trimestre de 2023, a medida que aumenten los frentes de trabajo disponibles y el desarrollo se adentre en el núcleo de mayor ley del yacimiento.

La empresa también está avanzando en el desarrollo de la mina Rey de Oro. La perforación de delineación y el nombramiento de un contratista de desarrollo están en marcha. Se espera que la producción de Rey de Oro comience durante el cuarto trimestre de 2023.

### **Resultados de las operaciones, liquidez y recursos de capital**

#### *Resultados de explotación*

En los tres meses finalizados el 30 de septiembre de 2023, la Sociedad registró unos ingresos de 18.8 millones de dólares procedentes de la venta de oro y plata. La Compañía vendió un total de 9,815 GEOs a un precio medio de 1,916 \$/GEO. El costo de los bienes vendidos fue de 14.3 millones de dólares, y el agotamiento, la amortización y la depreciación ascendieron a 11.2 millones de dólares.

La pérdida bruta de las operaciones de Mercedes fue de 6.8 millones de dólares durante el tercer trimestre de 2023. Los costos operativos y de explotación se vieron afectados negativamente por las malas condiciones del terreno en algunas zonas de trabajo de la mina y por las presiones inflacionistas, que reflejaron principalmente el aumento de los precios del gasóleo y de determinados consumibles como neumáticos, lubricantes, explosivos y productos siderúrgicos, así como el efecto de impactos inflacionistas similares en los proveedores externos de la empresa. Los gastos en la propiedad de Corani ascendieron a 2.2 millones de dólares en el tercer trimestre de 2022, incluidos los gastos directos del proyecto y los gastos generales de la empresa. Después de todos los gastos de explotación, otros ingresos y gastos, gastos fiscales y recuperaciones, la Empresa registró una pérdida neta

global de 9.8 millones de dólares (0.06 dólares por acción) durante los tres meses finalizados el 30 de septiembre de 2023.

La dirección ha evaluado los indicadores de deterioro del inmovilizado material de la Sociedad. La Sociedad llegó a la conclusión de que existían indicadores de deterioro en la mina Mercedes a 30 de septiembre de 2023 y, por lo tanto, se vio obligada a actualizar la estimación del importe recuperable de la mina Mercedes. Dado que el importe recuperable de la mina Mercedes superaba el valor contable a 30 de septiembre de 2023, no se realizó ningún cargo por deterioro.

#### *Liquidez*

A 30 de septiembre de 2023, la Compañía tenía efectivo y equivalentes de efectivo e inversiones a corto plazo por valor de 1.7 millones de dólares (sin incluir 1.7 millones de dólares en efectivo restringido), lo que supone un descenso de 1.8 millones de dólares con respecto al 31 de diciembre de 2022. En los nueve meses finalizados el 30 de septiembre de 2023, las actividades de explotación generaron una entrada de efectivo de 2.0 millones de dólares, las actividades de inversión utilizaron 12.2 millones de dólares y las actividades de financiación proporcionaron 8.4 millones de dólares en efectivo. El flujo de caja de los nueve meses finalizados el 30 de septiembre de 2023 se vio afectado por una inversión superior a la normal en desarrollo de minas y equipos realizada durante el tercer trimestre de 2023 para mejorar la producción futura de Mercedes.

A 30 de junio de 2023, la deficiencia de capital circulante neto de la Sociedad era de 66.1 millones de dólares (frente a los 57.7 millones de dólares a 30 de junio de 2023, los 60.0 millones de dólares a 31 de marzo de 2023 y los 51.2 millones de dólares a 31 de diciembre de 2022). Los importes significativos que contribuyen a la deficiencia del capital circulante neto a 30 de septiembre de 2023 son los importes corrientes adeudados en relación con el pago aplazado de 26 millones de dólares de Mercedes, cuentas a pagar e ingresos aplazados más flujos.

Con posterioridad al final del tercer trimestre de 2023, la Sociedad cerró una operación de compra de acciones en virtud de la cual se vendieron 27,200,000 unidades ("Unidades") a un precio de 0.35 dólares canadienses por Unidad, por un importe bruto de 9.5 millones de dólares canadienses. Cada Unidad consta de una acción ordinaria ("Acción") y una garantía de compra de acción ordinaria ("Garantía") de la Sociedad. Cada Warrant podrá ejercerse para adquirir una Acción (una "Acción Warrant") a un precio de ejercicio de 0.42 dólares canadienses por Acción Warrant hasta el 5 de octubre de 2028. Se proporciona información adicional en los comunicados de prensa de la Sociedad de 28 de septiembre, 5 de octubre y 12 de octubre de 2023.

#### *Reestructuración del pago aplazado*

Como se describe anteriormente y en los comunicados de prensa de la Compañía de fecha 30 de mayo de 2023 y 5 de julio de 2023, Bear Creek celebró un acuerdo de reestructuración con Equinox Gold para convertir un pasivo corriente de 26 millones de dólares en una obligación no corriente mediante la emisión de la "EQX P-Note". El 21 de septiembre de 2023, la Sociedad celebró una Junta Extraordinaria en la que se pidió a los accionistas que consideraran y, si lo consideraban oportuno, aprobaran una resolución ordinaria (la "Resolución") para aprobar la: (i) la emisión de la EQX P-Note; y (ii) la creación de Equinox Gold, y/o cualquier filial de Equinox Gold, como nueva "Persona de Control" (según se define en las políticas de la TSXV) de la Sociedad. El cincuenta y siete por ciento de las acciones con derecho a voto en la Junta Especial fueron emitidas y la Resolución fue aprobada por el 88.9% de los votos emitidos. La EQX P-Note por importe de 26.6 millones de dólares se emitió el 19 de octubre de 2023, pero sigue sujeta a la aprobación final de la TSX-V. La P-Note de EQX vence en el quinto aniversario de la fecha de emisión ("Fecha de vencimiento"), venciendo en dicha fecha todos los intereses pendientes, devengados y no pagados. Los intereses se devengarán mensualmente sobre el saldo impagado a un tipo del 7% anual. La empresa está obligada a efectuar pagos mensuales de intereses por valor de 0.16 millones de dólares a Equinox Gold, siendo el saldo del principal y los intereses devengados pagaderos en su totalidad en la fecha de vencimiento. Se proporcionan detalles adicionales en el MD&A de la Compañía para los períodos de tres y nueve meses finalizados el 30 de septiembre de 2023.

#### *Préstamo a corto plazo*

El 13 de septiembre de 2023, la Compañía suscribió un préstamo a corto plazo a través de un Pagaré con Equinox Gold ("Préstamo a corto plazo") por un importe de 1.3 millones de dólares, efectivo a partir del 7 de septiembre de 2023. El préstamo devenga intereses al 13% con intereses calculados diariamente y el saldo pendiente (intereses y capital) es pagadero el 7 de enero de 2023. Información adicional está disponible en el comunicado de prensa de la Compañía de fecha 13 de septiembre de 2023.

#### *Conclusión de Nomad Gold Stream*

Como parte de su adquisición de Mercedes el 21 de abril de 2022, la Compañía asumió un acuerdo de prepago de oro con Nomad Royalty Co. Ltd. Ltd. (el "Nomad Gold Stream") con 5,400 onzas restantes a entregar a un ritmo de entre 900 y 1,100 onzas de oro por trimestre, dependiendo del precio del oro. El flujo de oro de Nomad se completó el 27 de septiembre de 2023, sin que debieran efectuarse más pagos trimestrales de oro. Como resultado, más de 300 onzas adicionales de oro producidas en Mercedes al mes están disponibles para su venta por la Compañía.

#### *Reestructuración de la corriente y obligaciones de deuda*

El 28 de septiembre de 2023, la Compañía anunció una reestructuración de sus actuales obligaciones de flujo y deuda con Sandstorm que se espera que se lleve a cabo mediante el Acuerdo de Reestructuración. En virtud del Acuerdo de Reestructuración, a partir del 1 de enero de 2024, se espera que las entregas de oro en virtud del flujo de oro de Sandstorm se reduzcan de 600 onzas al mes a 275 onzas al mes y que las entregas de plata en virtud del flujo de plata de Nomad se suspendan por completo hasta abril de 2028. **Junto con la retirada de Nomad Gold Stream, la carga de flujo sobre Mercedes se reducirá en un 78% a partir del 1 de enero de 2024.**

La contraprestación a Sandstorm a cambio de las modificaciones del flujo consistirá en un royalty del 1.0% de rendimiento neto de fundición ("NSR") sobre Corani, y el pago de hasta 10 millones de dólares en forma de acciones de Bear Creek, siempre que Sandstorm no posea más del 19.99% de las acciones emitidas y en circulación de Bear Creek tras el cierre (las "Acciones de Contraprestación"). El Acuerdo de Reestructuración requiere la aprobación de la TSXV y el Acuerdo de Reestructuración, incluida la emisión de las Acciones de Contraprestación, se producirá una vez que se reciba dicha aprobación.

De conformidad con el Acuerdo de Reestructuración, se espera que Sandstorm refinance su obligación convertible de 22.5 millones de dólares en un pagaré convertible a 5 años con un interés del 7% anual y convertible en acciones ordinarias de Bear Creek a un precio de ejercicio de 0.73 dólares canadienses por acción (el "Pagaré Sandstorm Refinanciado"). Se espera que el pagaré refinanciado de Sandstorm tenga fecha de vencimiento el 22 de septiembre de 2028 y esté garantizado por prendas de primer rango sobre los activos de Mercedes, las participaciones de Bear Creek en Mercedes y Corani; y también se espera que Sandstorm refinance su préstamo garantizado de 9 millones de dólares (el "Préstamo Garantizado de Sandstorm") que fue adquirido por una filial propiedad al 100% de Sandstorm (anteriormente el "Préstamo Auramet"), en un segundo pagaré convertible a 5 años (el "Segundo Pagaré Refinanciado de Sandstorm") en los mismos términos que el Pagaré Refinanciado de Sandstorm.

Se puede encontrar información adicional relacionada con el Acuerdo de Reestructuración en el MD&A de la Compañía para los periodos de tres y nueve meses finalizados el 30 de septiembre de 2023 y en el comunicado de prensa de fecha 28 de septiembre de 2023.

#### *Empresa en funcionamiento*

Los estados financieros consolidados condensados provisionales del tercer trimestre de 2023 de la Sociedad se prepararon siguiendo los principios contables aplicables a una empresa en funcionamiento, que asumen que la Sociedad podrá continuar en funcionamiento durante al menos doce meses a partir del 30 de septiembre de 2023 y podrá realizar sus activos y liquidar sus pasivos en el curso ordinario de sus operaciones. Si bien la colocación privada de julio de 2023, la financiación de capital de octubre, la nota P de EQX, el acuerdo de reestructuración y otros acontecimientos descritos anteriormente mejoran la liquidez de la empresa, sigue existiendo incertidumbre en relación con la capacidad de la empresa para lograr los resultados operativos y la generación de flujo de caja

necesaria de la mina Mercedes para evitar la búsqueda de financiación adicional, lo que puede dar lugar a dudas significativas sobre la capacidad de la empresa para continuar como empresa en funcionamiento.

Los estados financieros consolidados condensados provisionales de la Sociedad para el periodo de tres y nueve meses finalizado el 30 de septiembre de 2023 no incluyen ajustes a los valores contables de los activos y pasivos, los ingresos y gastos comunicados y las clasificaciones del balance utilizadas, en caso de que la Sociedad no pudiera continuar como empresa en funcionamiento. Estos ajustes podrían ser significativos.

### **Medidas no NIIF**

El presente comunicado de prensa incluye la divulgación de determinadas medidas o ratios financieros ajenos a las NIIF y a los PCGA, tal y como se utilizan dichos términos en el Instrumento Nacional 52-112 - *Divulgación de medidas financieras ajenas a los PCGA y otras medidas financieras*, incluidos los AISC, los costos en efectivo, los AISC por GEO vendido, el coste en efectivo por GEO vendido y el coste minero por tonelada de mineral extraído. Las medidas financieras no NIIF utilizadas en este comunicado de prensa no son medidas financieras normalizadas según las NIIF y podrían no ser comparables a medidas similares presentadas por otras empresas. La empresa considera que estas medidas y ratios proporcionan a los inversores una mejor capacidad para evaluar las perspectivas de la empresa. Para más información sobre estas medidas financieras no sujetas a las NIIF, véase la información bajo el epígrafe "Cash Cost and All-in-Sustaining Cost ("AISC") for Mercedes" en el MD&A de la Compañía para el periodo finalizado el 30 de septiembre de 2023, disponible en su sitio web ([www.bearcreekmining.com](http://www.bearcreekmining.com)) y en SEDAR+ ([www.sedar.com](http://www.sedar.com)).

En nombre del Directorio,

Eric Caba  
Presidente y CEO

Para más información, póngase en contacto con  
Barbara Henderson - Vicepresidenta de Comunicación Corporativa  
Directo: 604-685-6269  
Correo electrónico: [barb@bearcreekmining.com](mailto:barb@bearcreekmining.com)  
[www.bearcreekmining.com](http://www.bearcreekmining.com)

Suscríbase a las noticias de Bear Creek Mining

### **Divulgación NI 43-101**

A menos que se indique lo contrario, la información científica y técnica en este comunicado de prensa se basa en programas de trabajo e iniciativas llevadas a cabo bajo la supervisión de, y/o ha sido revisada y aprobada por, Andrew Swarthout, Geólogo Profesional Certificado AIPG, un director de la Compañía que es una Persona Calificada ("QP") según se define en NI 43-101. Información adicional relacionada con la Mina Mercedes y el Proyecto Corani, incluyendo las medidas de Garantía de Calidad y Control de Calidad aplicadas a las prácticas de muestreo y ensayo de la Compañía, está disponible en su Formulario de Información Anual para el año finalizado el 31 de diciembre de 2022, disponible en su sitio web y en SEDAR+.

### **Advertencia sobre la información prospectiva**

El presente comunicado de prensa contiene previsiones de futuro relativas a: las prioridades de negocio de la Compañía para 2023; la información que se pretende obtener de la revisión de la interpretación geológica de Mercedes; las expectativas de la Compañía con respecto a la producción y los resultados financieros futuros y los impactos potenciales en la producción derivados del aumento del desarrollo, los cambios de personal, las revisiones de los planes y otros esfuerzos para mejorar el rendimiento de Mercedes; los impactos previstos derivados de la emisión de EQX P-Note y el Acuerdo de Reestructuración; la aprobación por TSXV de la EQX P-Note; la aprobación por TSX-V del Acuerdo de Reestructuración; los términos y condiciones de la EQX P-Note y del Acuerdo de Reestructuración, incluidos los términos relacionados con la conversión de la deuda en Acciones; la capacidad de la Sociedad para hacer frente a los pagos mensuales, los intereses y las obligaciones de reembolso del principal en virtud de la EQX P-Note y del Acuerdo de Reestructuración; el efecto previsto de la EQX P-Note y del Acuerdo de Reestructuración sobre la situación financiera de la Compañía; el aumento previsto del oro y la plata a disposición de la Compañía como resultado del Acuerdo de Reestructuración; los planes de perforación previstos para Mercedes en 2023; la progresión y el calendario de los trabajos de desarrollo en la mina Mercedes; las expectativas relativas a las reducciones en curso de los costos

s operativos por tonelada de mineral extraído en Mercedes hasta 2023; las contribuciones esperadas de mineral de Marianas, San Martín y Re de Oro y el calendario de las mismas; la expectativa de que Mercedes genere flujo de caja libre; la capacidad de la empresa para seguir siendo una empresa en funcionamiento; y la capacidad de la empresa para cumplir sus obligaciones de deuda y racionalización, incluidos los pagos con respecto a la Nota P de EQX y la Nota Sandstorm refinanciada. Estas afirmaciones de carácter prospectivo se facilitan a fecha del presente comunicado de prensa y reflejan predicciones, expectativas o creencias sobre acontecimientos futuros basadas en las creencias de la Compañía en el momento en que se realizaron las afirmaciones, así como en diversas suposiciones realizadas y en la información de la que disponen en la actualidad. Al realizar las afirmaciones de carácter prospectivo incluidas en el presente comunicado de prensa, la Compañía ha aplicado varias suposiciones importantes, entre las que se incluyen las siguientes: que la TSX Venture Exchange aprobará la Nota P de EQX y el Acuerdo de Reestructuración; que factores imprevistos no impedirán el rendimiento previsto de la mina Mercedes; que los trabajos de desarrollo en Mercedes continuarán según lo previsto y darán lugar a contribuciones a la producción según lo previsto; y que los planes de perforación de exploración se llevarán a cabo según lo previsto y en el momento previsto. Aunque la dirección considera que esta hipótesis es razonable basándose en la información de que dispone, puede resultar incorrecta. Por su propia naturaleza, las declaraciones prospectivas implican riesgos e incertidumbres inherentes, tanto generales como específicos, y existe el riesgo de que las estimaciones, previsiones, proyecciones y otras declaraciones prospectivas no se cumplan o de que los supuestos en los que se basan no reflejen la experiencia futura. Advertimos a los lectores que no depositen una confianza excesiva en estas declaraciones prospectivas, ya que varios factores importantes podrían hacer que los resultados reales difirieran materialmente de las expectativas expresadas en ellas. Estos factores de riesgo pueden enunciarse de forma general como el riesgo de que no se cumplan las hipótesis expresadas anteriormente, pero pueden incluir riesgos adicionales, tal y como se describen en el último Formulario de Información Anual de la empresa y en otros documentos de divulgación presentados por la empresa en SEDAR+. La lista anterior de factores que pueden afectar a los resultados futuros no es exhaustiva. Los inversores y otras personas deben considerar detenidamente los factores anteriores y otras incertidumbres y acontecimientos potenciales. La Empresa no se compromete a actualizar ninguna declaración prospectiva, ya sea escrita u oral, que la Empresa o cualquier persona que actúe en su nombre pueda realizar ocasionalmente, salvo que así lo exija la ley.

*Ni TSX Venture Exchange ni su Proveedor de Servicios de Regulación (según se define este término en las políticas de TSX Venture Exchange) aceptan responsabilidad alguna por la adecuación o exactitud de este comunicado.*